



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



戦争はダメ!

猛暑日連日・渇水一まさに地球沸騰！ 片や線状降水帯・大雨・土石流・浸水。各地に被害！

雨が降らない。貯水量0%の農業用ダムも

台風の被害を受けられた地域の皆様にお見舞い申し上げます。

台風、線状降水帯の発生で大雨・土石流・浸水・突風と被害が各地で発生しました。一方、連日の猛暑日で長岡は雨が降りません。新潟県の農業用ダムの貯水量がゼロ

口%のところもあり心配です。まさに地球沸騰！「異常気象が通常化していく」と警鐘を鳴らす専門家。温室効果ガス排出を抜本的に減らす、火力発電からの決別や、省エネ・再生エネの普及拡大に政策を切り替えることが求められます。

馬場秀幸県会議員の活動紹介

8月11日、馬場秀幸県議員(無所属)は、日本共産党上越市議団(橋爪、上野、ひららぎ3市議)と干ばつ被害の調査をしました。

上越市周辺では7月21日から今日まで雨が降っていません。吉川区町田、大島区藤尾、大島区足谷の田んぼを視察しました。いずれも中山間地の水田で雨水に頼る天水田です。吉川区の町田集落にあるため池はほとんど空っぽの状態でした。上越市に限らず、渇水



状況は深刻です。県議会です。しっかり農家を守る対策を進めたい。



ひび割れた田んぼを手で確かめる馬場県議



空っぽのため池を視察する馬場県議

終戦記念日の街頭宣伝

8月16日水曜日、長岡は



8/16街頭から訴える遠藤前県議と左から長坂、笠井、服部の各市議

連日熱中症アラート発令。遠藤れい子前県議と長岡市議団(3人)は終戦記念日の街頭宣伝を行いました。「今、政府がやることは戦争の準備でなく、平和の準備を。党創立から101年。民主主義と反戦・平和を貫き活動を続けてきました。戦争は2度と繰り返さない憲法の条を守りましょう！」

遠藤れい子の笑顔でファイト



津南の実家に里帰り。久しぶりに2人の弟と彼らの家族と集まりました。甥っ子はかわいいパートナーと一緒に、家族が増えるのは嬉しいですね。ひまわりは暑い夏がお似合いです。花粉の出ない八重咲きのユリ、珍しいです。津南で栽培されました。とてもきれいです。

暑さのなかでも野菜は頑張っていますが、雨が降らず、畑のオクラも元気あります。

